



## CHÂTEAU-SALINS

# Une grand-messe des amoureux du patrimoine

Quand Roger Richard, président des Amis du Saulnois et de son patrimoine (ASP), invite ses ouailles à participer à l'assemblée générale, la fine fleur des amoureux d'histoire, de bâti et de nature répond à l'appel.

L'association des Amis du Saulnois et de son patrimoine (ASP) compte plus de 200 adhérents et collabore avec plusieurs autres associations qui œuvrent dans des domaines similaires. Roger Richard, en est le président.

**Comment expliquez-vous le nombre important d'adhérents à votre association ?**

**Roger RICHARD :** « Certainement pour deux raisons principales : ASP existe depuis quelques années, mais nous sommes les héritiers de l'association précédente, NPS, que j'ai créée et présidée pendant de longues années. Au fil du temps, nous avons lié des partenariats de plus en plus forts (maison du sel d'Harancourt, Conservatoire des espaces naturels, Société d'histoire et d'archéologie) et mené des actions fédératrices autour de la défense du Saulnois. De ce fait, nombre de personnes se sont jointes à nous au fil du temps. Les plus anciens restent eux fidèles à leur engagement. Enfin la défense de la nature et du patrimoine est de plus en plus en vogue et notre secteur n'échappe pas à cette tendance. »

**Si vous deviez choisir une**



La réunion s'est tenue à la salle polyvalente de la commune devant un parterre fourni.

Photo RL

**de vos actions, laquelle citeriez-vous en premier ?**

« Question piège pour moi, car tout ce que nous mettons en place, sorties découvertes, expositions, conférences me semble utile à ceux qui veulent découvrir le Saulnois et le protéger. Mais, mon côté enseignant (j'étais professeur de collège) me pousserait à mettre les cahiers du Saulnois

en avant : ces neuf ouvrages (le 10<sup>e</sup> est en préparation) vendus déjà à près de 4000 exemplaires, sont des outils pédagogiques au service des enseignants et donc de leurs élèves qui je l'espère prendront la relève. »

**Quels sont projets pour l'année en cours ?**

« Nous allons continuer à organiser ce que nous savons

faire depuis toujours, car la demande est toujours aussi forte : expositions, sorties pédagogiques, conférences, en interne ou en partenariat, toujours sur le Saulnois, ce secteur cher à notre cœur. Parmi les actions ponctuelles et nouvelles, nous allons nous investir dans les festivités organisées par la commune pour le centenaire de la

Grande Guerre. »

**Qui siège au comité de l'association ?**

« Nous sommes six au comité et le bureau est formé de moi-même (président), de Michel Marchetto (trésorier) et d'Odile Dugrain (secrétaire). »

**Contact : Roger Richard**  
tél. 03 87 05 21 71.

Pierre-Antoine  
Précigout  
membre  
d'honneur



Photo RL

Membre de l'association depuis des années, Pierre-Antoine Précigout est également un brillant étudiant qui vient de soutenir avec brio sa thèse en biologie pluridisciplinaire. Après avoir décroché l'agrégation, il voilà maintenant docteur ! Un beau parcours pour ce jeune homme d'à peine 28 ans.

Engagé dans NPS (avec sa maman Françoise) puis dans ASP, dont il est membre fondateur, il vient d'être fait membre d'honneur par l'assemblée. Une belle reconnaissance pour celui qui s'est investi sans compter dans la défense du patrimoine et la mise en valeur des richesses du Saulnois.